



ORGANIZACIÓN DE LOS ESTADOS AMERICANOS
JUNTA INTERAMERICANA DE DEFENSA
SECRETARÍA
Subsecretaría de Servicios de Asesoramiento

O-1325

Washington, DC, 14 de Octubre de 2008

Estimado Sr. Jefe de Delegación,

Por medio de la presente, tengo el agrado de dirigirme a usted para informarle que conforme a lo estipulado en la declaración de la última Conferencia de Ministros de Defensa de las Américas, la Junta Interamericana de Defensa (JID) en conjunto con la Organización de Estados Americanos (OEA) fue mencionada para participar en los estudios que el Grupo de Trabajo compuesto por los países que han organizado esta actividad, como también otros que voluntariamente deseen participar, debe realizar en orden a buscar las formas de cooperación que estas dos organizaciones pudieran ofrecer para resguardar la memoria institucional de la citada Conferencia.

Al respecto, informo a usted que la JID ha sostenido contactos con Canadá desde Junio del 2007 ofreciendo su experiencia y capacidad instalada para poder cumplir con este objetivo. En este sentido, el 08 de febrero del presente año se remitió al Director Ejecutivo de la Conferencia, Coronel J. Michael Snell un estudio realizado en el seno de esta organización, en que se señalan claramente las posibles formas de cooperación con que la JID podría apoyar a la Conferencia.

Dichas formas de cooperación serían las siguientes:

- Establecimiento de una página Web de carácter permanente que asegure continuidad, comunicación y coordinación entre los estados miembros.
- Establecimiento de una base de datos de carácter público y reservado donde se compile, clasifique y mantenga la documentación pertinente.
- Establecimiento de una unidad administrativa permanente que asegure la continuidad y apoye a la Conferencia de Ministros de Defensa de las Américas cuando sea requerida.

Conforme con lo señalado, se remiten estos antecedentes a fin de que sirvan a los efectos de informar a los Sres. Jefes de Delegación sobre las acciones realizadas por la JID para apoyar la citada Conferencia de Ministros de Defensa de las Américas, con la cual existe hoy, un nexo directo a través de las delegaciones que cada país miembro tiene acreditadas en el Consejo de

Delegados, de manera tal, que los contactos con esta instancia ministerial constituirían por sí solos, una relación natural entre entes que tratan la temática militar y de defensa en el hemisferio.

Habiendo dicho lo anterior, se solicita su apoyo para lograr que la Junta reciba esta importante tarea que, por la connotación que representa, hace visualizar un futuro promisorio para la organización.

Sin otro particular y esperando una buena acogida a la presente, le saludo con las muestras de mi más alta consideración y estima.

Respetuosamente,



Elis Treidler Öberg

Vicealmirante, Marina de Brasil

Junta Interamericana de Defensa

Presidente